

# Eine etwas andere Batman Story

Von DanteVale

## Prolog: Prolog

Es war ein ganz gewöhnlicher Tag in Gotham City, Thomas Wayne (10 Jahre) und seine Eltern fuhren mit dem Auto durch Gotham, sie waren im Theater gewesen und danach noch essen. Eigentlich wollten sie nur noch nach Hause. Doch es sollte alles ganz anders kommen. Ein Autofahrer musste einem Hund ausweichen, kam ins Schlittern und rammte das Auto von Tommys Eltern. Tommy überlebte den Unfall, schwer verletzt. Seine Eltern hatten nicht so viel Glück, sie starben kurze Zeit später im Krankenhaus. Tommy kam in die Obhut des Butlers Alfred Pennyworth, der ihn seit dem groß zog wie einen eigenen Sohn.

Im Alter von 14 Jahren, begann Tommy Kampfsport zu betreiben, er wollte den Tod seiner Eltern rächen. Als Tommy eines Tages auf Erkundungstour ging, entdeckte er eine unterirdische Höhle unter dem Anwesen, er stellte Alfred zur Rede, dieser sagte: "Im Bürgerkrieg half ihr Großvater Sklaven zu entkommen, dieses unterirdische Tunnelsystem war ihm dabei eine große Hilfe". In diesen Höhlen fand Tommy Gesellschaft und zwar von Fledermäusen. Er hatte eine Idee, warum nicht die Fledermäuse nutzen um die Straßen von Gotham von dem Bösen zu befreien. Technisch begabt, wie Tommy war, baute er sich eine Rüstung, die wie eine große Fledermaus aussah. Unter dem Namen Batman beschützte er die Bürger von Gotham. Alfred bewahrte Stillschweigen darüber und half ihm so gut er konnte.

An Tommys 16. Geburtstag lernte er schließlich Martha Smith kennen und verliebte sich in sie. Er offenbarte ihr, das er Batman war und sie entgegnete: "Ich würd dir gerne als deine Partnerin helfen". Also entwarf er eine Rüstung für sie. Martha wurde zum ersten Batgirl. Nun sorgten sie beide für Recht und Ordnung in der Stadt.

Detektiv Gillian B. Loeb und Commissioner Brenner hatten viel zu tun, mehr noch als sie zu tun hatten bevor Batman und Batgirl auftauchten. Aber das war ihnen ganz recht so, so kalm wenigstens etwas Schwung in die Sache.

Als Martha im Alter von 22 dann von Tommy schwanger wurde, hingen sie ihre Geheimidentitäten an den Nagel und wurden sesshaft. Die Kostüme verstauten sie in einer gepanzerten Abstellkammer, die fortan für immer verschlossen bleiben sollte.

Neun Monate später...

Martha brachte einen Sohn zur Welt, den jungen Bruce Wayne. Commissioner Brenner verstarb und Detektiv Gillian B. Loeb übernahm seinen Platz. Gemeinsam mit dem

jungen und aufstrebenden Ingenieur Lucius Fox bauten Tommy, der nun ein Medizinstudium absolviert hatte und als Arzt den Menschen helfen wollte und seine Frau Martha, welche Wayne-Enterprices leitete, einen Zug, der durch die ganze Stadt fahren sollte.

Ihre geheime Identität hielten Thomas und Martha bis nach ihrem Tod geheim, Bruce sollte davon nie etwas erfahren, wofür Alfred sorgen sollte.